

1.800 Interessierte nutzen Beratungs-Plattform

# Senioren-Netz startet erfolgreich

(r/lv) Landkreis. Das Senioren-Beratungsnetz Hildesheim ist aus Sicht des Landkreises erfolgreich gestartet. Seit Januar dieses Jahres bietet der Kreis eine Online-Beratung unter [www.seniorenberatungsnetz-hildesheim.de](http://www.seniorenberatungsnetz-hildesheim.de) an, die inzwischen bereits von 1.800 Besuchern genutzt wurde. Die bundesweit erste regionale Online-Beratungsplattform wurde im Rahmen eines Forschungsprojektes an der Hochschule HAWK in Zusammenarbeit mit Senioren und weiteren Kooperationspartnern entwickelt.

Angesichts der wachsenden Medienkompetenz älterer Menschen möchte der Landkreis das Internet für die Beratung älterer Menschen stärker nutzen. Nach aktuellen Onlinestudien nutzen bereits 30 Prozent der Altersgruppe ab 60 Jahren täglich das Internet, Tendenz steigend. Im Landkreis sind das 24.000 Menschen, die sich im Internet informieren, digitale Dienste nutzen, einkaufen, E-Mails schreiben oder über Skype mit Familie und Freunden telefonieren. Die Senioren-Beratungsseite bietet zu den Themen Pflege, Wohnen und Kriminalprävention, Freizeit und Ehrenamt, Gesundheit und Prävention, Lebensberatung sowie Finanzen und Leistungen einen Überblick

über die Beratungsangebote in der Region Hildesheim.

„Das Angebot ist sehr nützlich und hilfreich, da es vielen Menschen aufgrund des Alters oder fehlender Mobilität insbesondere im ländlichen Raum schwer fällt, sich über Hilfs- und Unterstützungsangebote zu informieren und die oft weit entfernten Beratungsstellen aufzusuchen“, sagt Manuel Stender, zuständig für die Strukturplanung der Seniorenarbeit beim Landkreis.

Im Rahmen eines ersten Kooperationstreffens im Kreishaus wurde nun über eine Weiterentwicklung beraten. So sollen Informationen aktualisiert und erweitert sowie Suchfunktionen verbessert werden. Alle Kooperationspartner werden auf ihren Internetseiten auf das Beratungsangebot hinweisen. Ziel ist es, das Projekt in der Öffentlichkeit noch weiter bekannt zu machen. Gleichwohl findet das Hildesheimer Projekt schon jetzt überregionale Beachtung. So plant der Landkreis Peine ebenfalls eine Online-Beratung für ältere Menschen einzurichten.

■ Mehr Informationen bei Manuel Stender, Telefon 0 51 21/3 09-15 91, E-Mail: [manuel.stender@landkreishildesheim.de](mailto:manuel.stender@landkreishildesheim.de).